



Christian Voigtmann (links) erklärt den neuen Pausenengeln, wie sie zwischen streitenden Schülern Friedensverträge abschließen.

Oheim

Pausenengel schlichten bei Streitigkeiten zwischen den Mitschülern

BERENBOSTEL. Eine grellgelbe Weste ist künftig das wichtigste Kleidungsstück für acht Drittklässler der Berenbosteler Ratsschule. Die Weste weist die Kinder als Pausenengel aus. Diese Schüler sind zur Stelle, wenn es zwischen den anderen Erst- bis Viertklässlern zu

Streitigkeiten kommt. Um zu wissen, wie sie in solchen Fällen am besten helfen, haben sie im vergangenen halben Jahr eine Streitschlichter-AG besucht. „Wir haben mit verschiedenen Rollenspielen geübt, wie sich die Kinder verhalten, wenn es zu Streit kommt“,

sagt Christian Voigtmann. Bei ihrem letzten Treffen hat der ausgebildete Streitschlichter den Kindern Verträge übergeben, die sie mit den Mitschülern schließen, um Konflikte beizulegen.

„In den nächsten Tagen stellen wir die Pausenengel den anderen

Schülern vor“, sagte Schulleiterin Cordula Mahlow. Die Streitschlichter-AG soll ein fester Bestandteil des Schulprogrammes werden. Mahlow übernimmt im nächsten Schuljahr die Leitung und bildet die nächsten Drittklässler zu Pausenengeln aus. sab